

Séances de désherbage sur les remparts



Les Amis de la colline du calvaire se retrouvent chaque vendredi pour accomplir de menus travaux sur le site patrimonial. Leur objectif du moment ? Déraciner les herbes entre les pierres des remparts rue Saint-Aubrin, après avoir nettoyé la rue des Visitandines.

À noter que l'accès au Calvaire a récemment été amélioré par la municipalité.

Les bénévoles de l'association sont invités à se joindre aux chantiers. ■

CONTACT. Renseignements auprès de Michel Maloyer au 06.26.05.12.18.

Le Pays. 7 Nov. 2019